

消防局職員の新型コロナウイルス感染について

消防局金沢消防署職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

当該職員は、勤務中はマスクを着用しており、感染可能期間中に市民との接触はなく、業務への影響もありません。

引き続き、職場内の消毒等、感染症対策を実施しながら、業務運営を行ってまいります。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代：20歳代
- (2) 性別：男性
- (3) 職種：消防吏員（救助隊隊員）
- (4) 居住地：横浜市
- (5) 経過：
  - 1月15日（金）8:30～16日（土）8:30 勤務（出場なし）（症状なし）
  - 16日（土）非番（症状なし）
  - 17日（日）8:30～18日（月）8:30 勤務（出場なし）（症状なし）
  - 18日（月）非番（発熱、身体の痛み、倦怠感）、医療機関A受診
  - 19日（火）勤務不要日（発熱、身体の痛み、倦怠感）
  - 20日（水）勤務不要日（発熱、身体の痛み、倦怠感）、医療機関B受診、PCR検査実施
  - 21日（木）休暇（身体の痛み、倦怠感）、陽性判明

2 市職員の感染状況（1月22日（金）現在の累計）

194名

お問合せ先

消防局人事課長 緑川 斉 Tel 045-334-6547